

BERITA TERBARU

Polsek Pesanggrahan Terus Gencarkan Giat Program Halo Polisi di Wilayah RT 002 RW 003

Suhendi - BANTEN.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 20, 2023 - 16:10



JAKARTA SELATAN - Polsek Pesanggrahan Polres Metro Jakarta Selatan melaksanakan kegiatan Halo Polisi bertempat di Jl H Gari Gg Iman RT 002/003 Kel Pesanggrahan, Kec Pesanggrahan, Jaksel, pada Senin sekitar pukul 10.00 wib s/d selesai. (20/11/23)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut antara lain :

- Kapolsek Pesanggrahan Kopol Dr Tedjo Asmoro S.H., M.Si.
- Wakapolsek Pesanggrahan
- Para PJU polsek Pesanggrahan
- Bhabinkamtibmas Kel Pesanggrahan
- Bhabinsa Kel Pesanggrahan
- Ketua RW 03 Kel Pesanggrahan
- Ketua RT 002/03 Kel Pesanggrahan
- FKDM Kel Pesanggrahan
- Keamanan lingkungan RW 03 Kel Pesanggrahan



Ketua RT 002/03 Kel Pesanggrahan menyampaikan, Terima kasih atas kunjungan dan Kepedulian Bapak Kapolsek Pesanggrahan dan jajaran dalam kegiatan Halo Polisi di lingkungan RW.003 Kel. Pesanggrahan. Apresiasi Kepada Kapolsek Pesanggrahan, atas Pemberian Bantuan Paket sembako kepada para petugas keamanan lingkungan dan kegiatan patroli dari Polsek Pesanggrahan yang rutin menyentuh lingkungan kami baik malam maupun siang hari sehingga kami merasakan aman dan nyaman berkat kehadiran Polisi. dan alhamdulillah anak anak remaja di lingkungan sekitar saat ini sudah bisa diarahkan untuk melakukan kegiatan yang positif di lingkungan.

Ada beberapa titik genangan air banjir setelah turun hujan menimbulkan ketidaknyamanan lingkungan mohon solusinya,"ungkapnya.

Kapolsek Pesanggrahan Kopol Dr Tedjo Asmoro S.H., M.Si menjelaskan, Setiap hari baik siang maupun malam kami dari Polsek Pesanggrahan rutin dalam melakukan kegiatan patroli baik dari fungsi Samapta maupun Bhabinkamtibmas serta unit tertutup. Dan patroli juga dilakukan sampai kedalam pemukiman warga secara door to door system seperti yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas maupun patroli samapta.

Untuk unit tertutup kegiatan patrolinya bersifat lebih kepada penindakan terhadap para pelaku kejahatan yang dilakukan kesejumlah lokasi-lokasi rawan. Kami

menghimbau warga untuk lebih menggiatkan kembali siskamling sebagai upaya cegah tangkal terhadap guantibmas terlebih menjelang pemilu agar situasi Kamtibmas aman kondusif.

Terima kasih atas upaya dari ketua RW berikut jajaran dan para Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat atas upaya mengimbau anak-anak remaja di lingkungan sekitar sehingga bisa diarahkan dan melakukan kegiatan yang positif lingkungan sekitar.



Apabila ada genangan air setelah turun hujan yang mengakibatkan kemacetan arus lalu lintas atau pun genangan air banjir di pemukiman warga masyarakat menimbulkan ketidaknyamanan warga Kami Polri memiliki layanan pengaduan 110 bila memang membutuhkan kehadiran petugas silahkan menghubungi nomor tsb atau bisa juga menghubungi nomor siaga Polsek di nomor 021 - 73886887. selanjutnya warga masyarakat harus peduli terhadap kebersihan dan jangan membuang sampah sembarangan khususnya ke saluran air ataupun aliran sungai," jelas Kompol Tedjo.

Lanjut Kompol Tedjo, Program Halo Polisi Polres Metro Jakarta Selatan merupakan Atensi Bapak Kapolda Metropolitan Jakarta Raya Irjen Pol Karyoto S.I.K, dan juga Arahan Bapak Kapolres Metro Jakarta Selatan Kombel Pol H Ade Ary Syam Indradi S.H., S.I.K., M.H., . Sebagai upaya untuk Sosialisasi Menjelang Pemilu agar tercipta aman Kondusif, meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat dan partisipasi masyarakat dalam melakukan pencegahan guantibmas di Wilayah Polsek Pesanggrahan Polres metro Jakarta Selatan,

Pada kegiatan ini Polsek Pesanggrahan turut menghimbau masyarakat agar menjelang pemilu 2024 untuk selalu menjaga kerukunan persatuan dan kesatuan serta gunakan hak pilih masing-masing dengan baik jangan sampai terpecah belah hanya karena beda pilihan.

Selalu berhati-hati dalam menjaga kendaraannya mengingat pencurian sepeda motor (curanmor) masih ada terjadi dan sekaligus mensosialisasikan layanan call center Polri 110 dan Hotline Polda Metro Jaya 081277606060 serta nomor handphone Kapolres Metro Jakarta Selatan dan nomor HP kapolsek kepada

warga,"pungkas Kapolsek Pesanggrahan. (Hendi)